



# Nuevos sitios web aportarán a debate político

3 SEPT 2009



La Dra. Juany Guzmán León y la Licda Giselle Boza Solano participaron en el acto de presentación de los nuevos sitios web (foto Omar Mena Valverde).

A través de dos sitios web, la Universidad de Costa Rica (UCR) espera contribuir con información balanceada y con el análisis y debate necesarios relacionados con el proceso electoral que se avecina para febrero del 2010.

En un acto especial realizado este 2 de setiembre en el auditorio del Lanamme de la UCR se hizo la presentación de [Voces 2010](#) y [Elecciones 2010](#).

Voces 2010, cuya dirección electrónica es [www.radiosucr.com/voces](http://www.radiosucr.com/voces) fue creado por la empresa Neomedia y entre otros elementos ofrece el tema de la semana, foros de discusión, blogs, calendario de actividades, entrevistas a especialistas y respuestas de los candidatos presidenciales.

La directora de las emisoras de la UCR, Licda. Giselle Boza Solano, explicó que la idea es darle voz a la ciudadanía de los diferentes cantones del país, para que por medio de sondeos expongan sus temas de interés con respecto al proceso electoral. Es una iniciativa que tiene ligamen con el programa radiofónico Voces y Política que está al aire por [Radio Universidad de Costa Rica](#) desde hace cuatro años, primero dirigido por el Dr. Manuel Rojas Bolaños y actualmente por la Dra. Nora Garita Bonilla.



El Dr. Manuel Rojas Bolaños, coordinador del sitio Elecciones 2010, cuando hacía su presentación (foto Omar Mena Valverde).

La directora de las emisoras de la UCR, comentó que los medios tradicionales de comunicación, como es la radio, deben complementar los fines de servicio público que tienen con las modernas tecnologías de la comunicación, para ofrecer nuevas posibilidades de interactividad con la ciudadanía, generar espacios para la discusión pública de los temas nacionales y tratar de superar la verticalidad que se da en la información.

“Sabemos que hay un sistema de medios en el país que hoy resulta insuficiente para propiciar procesos más completos de deliberación ciudadana y más horizontales de comunicación, superar esta realidad es uno de los grandes desafíos de la comunicación en el país y con este proyecto tratamos de aportar un granito de arena en este escenario”, manifestó Boza.

Agregó que “el derecho de la comunicación trasciende la libertad de prensa, que trasciende la libertad de información y que posiciona a los ciudadanos y ciudadanas como sujetos de información”.

Por su parte, la directora del Centro de Investigación en Estudios Políticos (CIEP) de la UCR, Dra. Juany Guzmán León, informó que aunque ambos sitios tienen una gran relación, específicamente Elecciones 2010 reúne un objetivo mayor por estar ligados a un centro de investigación universitario.



La actividad se efectuó en el auditorio del Laboratorio Nacional de Materiales y Modelos Estructurales, en la Ciudad de la Investigación (foto Omar Mena Valverde).

---

Explicó que el CIEP, con el apoyo de la Escuela de Ciencias Políticas y de la Rectoría de la Universidad de Costa Rica tiene a su cargo un programa con ese mismo nombre, que se propone el desarrollo futuro de investigaciones de los procesos electorales, con base en los datos que surjan a partir del proceso electoral 2010.

En el nuevo sitio Elecciones 2010, coordinado por el Dr. Manuel Rojas Bolaños, las personas interesadas pueden acceder a información de encuestas y análisis periódicos, enlaces, información de partidos políticos, agenda de actividades, etc. En relación con las encuestas la Dra. Guzmán manifestó que “lo que queremos es sumar esfuerzos entre distintas instancia de la UCR y dar a conocer estudios de opinión, como los que hace la Escuela de Estadística, el Instituto de Investigaciones Sociales y la misma Radio Universidad de Costa Rica.

Informó que harán tres encuestas, una a finales del mes de setiembre, otra a finales del mes de noviembre y una después de las votaciones.

La dirección electrónica de ese nuevo sitio es [www.elecciones2010.ucr.ac.cr/](http://www.elecciones2010.ucr.ac.cr/) y fue diseñado por el informático de la Oficina de Divulgación e Información (ODI) de la UCR, M.Sc. Esteban Aguilar Barrantes, con el apoyo del asistente Esteban Campos Zumbado. El encargado de la actualización del sitio es Juan Guillermo Murillo, estudiante de Ciencias Políticas, quien es el asistente del coordinador.

[Lidiette Guerrero Portilla.](#)

Periodista Oficina de Divulgación e Información

[lidiette.guerrero@ucr.ac.cr](mailto:lidiette.guerrero@ucr.ac.cr)